

Ihre Erfahrungen mit dem Apotheken-Notdienst sind uns wichtig.
Schreiben Sie uns gerne: www.lebenszeichen-apotheke.de

Wahre Nähe misst man nicht in Metern.

Immer weniger Thüringer Apotheken teilen sich in die Notfallbereitschaft. Das geht an unsere Substanz und kann bedeuten, dass Sie nachts für Ihr Arzneimittel etwas weiter fahren müssen. Als Teil eines Modellprojekts versuchen wir, die Auswirkungen für Sie so gering wie möglich zu halten.

Morgen sind wir wieder für Sie da.



Die Apotheke. Nur echt mit Apothekerin und Apotheker.